

## Wechsel an der Spitze: ASB Karlsruhe mit neuer Geschäftsführung

*Karlsruhe, 25. März 2025* – Der Arbeiter-Samariter-Bund (ASB) Region Karlsruhe hat eine neue Geschäftsführerin: Seit März 2025 leitet Kerstin Meinzer den Regionalverband und folgt den Interims-Geschäftsführern Joachim Schmid und Patrick Scholder, die den Verband seit Sommer 2023 kommissarisch geführt haben. Mit ihrer Fachkompetenz und Führungserfahrung bringt Kerstin Meinzer frische Impulse ein, um den ASB Karlsruhe strategisch weiterzuentwickeln und zukunftssicher auszurichten.

Zu ihren zentralen Zielen gehört es, den ASB als attraktiven Arbeitgeber weiter zu stärken, die hohe Qualität der Klientenversorgung kontinuierlich auszubauen und das Ehrenamt gezielt zu fördern. Dabei liegt der Fokus auf den bewährten Kernkompetenzen des ASB: Retten, Pflegen, Helfen und Ausbilden. „Ich freue mich darauf, gemeinsam mit dem engagierten Team des ASB die Entwicklung des Regionalverbands weiter voranzutreiben“, erklärt Meinzer. „Besonders wichtig ist mir, unsere Strukturen zukunftssicher aufzustellen, damit wir als verlässlicher Partner für die Menschen in der Region weiterhin bestmögliche Unterstützung leisten können.“

Mit umfassender Verwaltungserfahrung und tiefgehender Expertise in der Altenpflege bringt Frau Meinzer wertvolle Kompetenzen in ihre neue Position ein. Sie war unter anderem als Einrichtungs- und Regionalleiterin in Pflegeeinrichtungen privater Anbieter sowie als Geschäftsführerin einer bekannten Dienstleistungsgesellschaft tätig. Zuletzt leitete die 54-Jährige rund drei Jahre die stationäre und teilstationäre Altenpflege beim ASB Region Heilbronn-Franken und ist mit den Strukturen des ASB Baden-Württemberg bestens vertraut.

Auch die Region Karlsruhe ist für Kerstin Meinzer kein unbekanntes Terrain, sondern eine vertraute Heimat mit vielen persönlichen Verbindungen. Vor Kurzem ist sie mit ihrer Familie nach Durlach gezogen und fühlt sich in ihrer neuen Rolle bereits angekommen. „Für das entgegengebrachte Vertrauen des Vorstands sowie die tatkräftige Unterstützung und Arbeit von Herrn Scholder und Herrn Schmid möchte ich mich herzlich bedanken“, so Meinzer.

Christoph Nießner, Vorstandsvorsitzender des ASB Region Karlsruhe, begrüßt die neue Geschäftsführerin mit großer Zuversicht: „Wir als Regionalvorstand und auch der Landesvorstand mit Geschäftsführung sind sehr froh, mit Frau Meinzer eine kompetente und versierte Persönlichkeit für die Stelle der Geschäftsführung

gefunden zu haben. Mit ihrer Erfahrung und ihrem Engagement wird sie den ASB Karlsruhe stärken und zukunftsfähig ausrichten.“

Mit Kerstin Meinzer an der Spitze sieht sich der ASB Karlsruhe für die kommenden Herausforderungen bestens gerüstet und wird seinen Einsatz für die Menschen in der Region mit großem Engagement fortführen.

### **Über den ASB Karlsruhe**

Der ASB Region Karlsruhe ist Teil des Landesverbands ASB Baden-Württemberg e.V. Als Wohlfahrtsverband und Hilfsorganisation deckt er mit der Unterstützung von über 24.000 Mitgliedern in der Region zahlreiche Dienste ab. Zu den zentralen Einsatzfeldern zählen die stationäre und teilstationäre Altenpflege, der Rettungsdienst, qualifizierter Krankentransport, Erste-Hilfe-Kurse, Sanitätsdienst sowie der Bevölkerungs- und Katastrophenschutz. Mit mehr als 600 hauptamtlichen und rund 250 ehrenamtlichen Mitarbeitenden ist der ASB Karlsruhe in der Stadt und im Landkreis Karlsruhe sowie über den Rettungsdienst auch im Raum Rastatt/Baden-Baden aktiv.

Weitere Informationen unter: [www.asb-ka.de](http://www.asb-ka.de)

### **Kontakt für Medienschaffende**

Sandra Parzen | Referentin für Presse- & Öffentlichkeitsarbeit

Telefon: 0721 49008-740

E-Mail: [presse@asb-ka.de](mailto:presse@asb-ka.de)

### **Arbeiter-Samariter-Bund Baden-Württemberg e.V.**

#### **Region Karlsruhe**

Pforzheimer Str. 27a

76227 Karlsruhe